

LES JEUNES AMBASSADEURS ET AMBASSADRICES **CAMELEON**

Un programme pour et par les jeunes

Les Jeunes Ambassadeurs CAMELEON sont les relais de l'association CAMELEON et des acteurs dans la lutte contre les violences sexuelles faites aux enfants.



POURQUOI DEVENIR JA ?

©dean-drobot

- Pour **éveiller les consciences** en sensibilisant son entourage et le grand public
- Pour devenir **acteur.rice** dans la lutte contre les violences sexuelles faites aux enfants
- Pour **se former aux droits des enfants** et à la **sensibilisation** sur les violences sexuelles faites aux enfants en ligne et hors ligne
- Pour **faire partie d'un réseau de jeunes engagés à l'international** afin de faire porter sa voix et celle d'autres jeunes
- Pour **développer de nouvelles compétences** (leadership, plaidoyer, prise de parole, sensibilisation, communication, ...)

LES CONDITIONS POUR CANDIDATER

- ▶ Tu as entre **18 et 25 ans**
- ▶ Tu aimes **travailler en équipe**
- ▶ Tu veux participer à des **projets** et tu as plein d'**idées**
- ▶ Tu as envie de t'**engager** dans une association qui aspire à un monde sans violences sexuelles et qui défend les droits des enfants

ENVIE DE T'ENGAGER ?

Présente nous tes motivations de façon **créative** dans le format de ton choix (texte, vidéo, production artistique,...)
à l'adresse suivante :
plaidoyer.jeunesse@cameleon-association.org

Découvrir
CAMELEON



CAMELEON est une association de solidarité internationale créée en 1997 aux Philippines. Elle développe une approche globale pour agir sur les causes et les conséquences des violences sexuelles à l'égard des enfants et des adolescents.

*Parce que les violences sexuelles ne s'arrêtent pas aux frontières des Philippines, **CAMELEON s'engage aussi en France pour sensibiliser le grand public aux enjeux des violences sexuelles faites aux enfants. L'association réalise en France des actions de sensibilisation et des missions de prévention en milieu scolaire et périscolaire, tout en travaillant auprès des décideurs politiques pour faire évoluer les lois face aux violences sexuelles faites aux enfants.***